

# BUS PARIWISATA KECELAKAAN, 13 MENINGGAL



BUS pariwisata yang mengalami kecelakaan tunggal di Bukit Bego ruas jalan Imogiri-Dlingo, Dusun Kedungbuweng, Desa Wukirsari, Kabupaten Bantul, DIY, Minggu (6/2/2022).

**Bantul, HanTer**—Bus pariwisata mengalami kecelakaan lalu lintas tunggal di ruas jalan Imogiri-Dlingo, tepatnya Bukit Bego, Pedukuhan Kedungbuweng, Desa Wukirsari, Kecamatan Imogiri, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta, Minggu, sekitar pukul 14.00 WIB yang mengakibatkan 13 orang meninggal dunia. “Korban meninggal dunia sebanyak 13 orang, ada

yang meninggal di TKP, dan ada juga yang meninggal pada saat perawatan di rumah sakit,” kata Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Bantul AKBP Ihsan saat konferensi pers di Mapolres Bantul, Minggu malam, usai meninjau TKP kecelakaan. Dia mengungkapkan total jumlah penumpang bus yang mengangkut rombongan wisatawan asal Sukoharjo, Jawa Tengah, tersebut

sejumlah 47 orang dan sisanya mengalami luka luka. “Korban luka sebanyak 34 orang, saat ini masih dirawat di tiga rumah sakit yang ada di wilayah Bantul, karena sesaat setelah kejadian kami ke TKP kemudian melakukan evakuasi bersama dengan para relawan,” kata Kapolres. Kapolres mengatakan, kronologis kejadian pada saat bus pariwisata “Gandos Abadi” yang me-

rupakan rombongan ‘famili gathering’ dari Sukoharjo, Jawa Tengah, akan berwisata dengan menggunakan bus tujuan Tebing Breksi Sleman, Hutan Pinus Bantul dan terakhir Pantai Parangtritis Bantul. Kapolres mengatakan, setelah dari Tebing Breksi bus menuju Hutan Pinus, dan saat melewati TKP

tersebut kendaraan yang akan menaiki Bukit Bego yang merupakan tanjakan sempit tidak kuat berdasar keterangan saksi, sehingga penumpang sebagian turun. “Setelah penumpang turun kendaraan bisa naik perlahan ke tanjakan tersebut, dan kemudian penumpang kembali naik, tetapi pada saat turunan tersebut

kendaraan melaju turun dan tiba-tiba kendaraan oleng,” katanya. Kapolres mengatakan, dari keterangan saksi yang ada di bus, bahwa saksi melihat sopir panik sambil memperlambat ‘persneling gigi kendaraan, sehingga ada indikasi bahwa fungsi pengereman tidak berfungsi atau rem blong

saat menurun. “Sehingga hanya mema-inkan persneling gigi pada saat bus turun ke bawah, ini yang menyebabkan kendaraan oleng kemudian menabrak tebing sebelah utara jalan, sehingga menyebabkan kendaraan bagian depan ringsek termasuk di samping,” katanya. ■ Antara/Sammy

## ■ MUI Membolehkan Salat Berjamaah di Masjid

untuk dimintakan hak menyatakan pendapat. Jika terdapat bukti kuat gelar sidang istimewa MPR,” tegasnya.

### ■ Mengecewakan

Sementara itu, pengamat kebijakan publik dari Universitas Trisakti (Usakti) Jakarta, Trubus Rahardiansyah menilai Presiden Joko Widodo (Jokowi) kecewa dengan kinerja Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPCPEN) Airlangga Hartarto. Pasalnya, saat ini angka kasus Covid-19 meningkat dan memasuki gelombang ketiga.

Hal ini terlihat dari pernyataan terbuka Jokowi kepada Airlangga agar segera mengevaluasi level pemberlakuan PPKM menyusul meroketnya kasus harian Covid-19 dalam beberapa waktu belakangan ini.

“Iya, menunjukkan kemarahan, keluhan Pak Jokowi juga melihat kita memasuki gelombang ketiga. Artinya antipisasi yang dilakukan Pak Airlangga tidak berjalan di lapangan,” kata Trubus kepada wartawan, Sabtu (5/2/2022).

Menurut Trubus, melonjaknya varian Omicron yang membuat Indonesia memasuki

gelombang ketiga menunjukkan tidak berjalannya koordinasi dan kolaborasi pusat dengan daerah. Dampaknya kata dia, penularan Omicron sekarang didominasi oleh transmisi lokal. “Kalau dilihat dari angka-angkanya, 28.000 (kasus positif harian) kalau yang sekarang. Itu yang 27.000 dari transmisi lokal, yang dari luar negeri cuma 1.000. Harusnya kan bisa diantisipasi dari awal,” papar Trubus.

Menurut Dosen Universitas Trisakti itu, Airlangga yang memegang komando tertinggi dalam penanganan Covid-19 dinilai terlalu menganggap pandemi. Hal itu terlihat dari langkahnya menganjurkan penerapan PPKM level 3 menjelang libur Natal dan tahun baru 2022.

“Pak Airlangga terlalu tekanan pada ekonomi oleh para pengusaha. Jadi seperti ditekankan oleh mereka-mereka ini sehingga terjadi pelonggaran. Pada akhirnya PPKM jadi ‘korban,’” katanya.

### Tes PCR Tak Valid

Sementara itu, ahli Epidemiologi dari Griffith University Dicky Budiman mengatakan, tidak boleh ada perbedaan terkait hasil

tes swab dan PCR. Apalagi NIK dan tanggal lahir merupakan penanda yang vital bagi seseorang dan merupakan penanda orang yang sama. NIK dan tanggal lahir juga merupakan dua paduan yang sudah mengunci data identitas seseorang yang seharusnya tidak boleh salah.

“Kalau ada kesalahan berarti harus dilakukan rerekam lagi. Apakah dengan pemeriksaan ulang atau dilakukan dengan melihat lagi sample-nya,” ujar Dicky kepada *Harian Terbit*, Minggu (6/2/2022).

Dicky menyebut, dengan adanya kasus yang dialami artis dangdut Siti Badriah, maka harus dilakukan kontrol atau evaluasi untuk mendapatkan jaminan kualitas mutu atau quality insurance. Evaluasi jaminan kualitas mutu ini harus dilakukan secara berkala yang menjamin hasil - hasil pemeriksaan baik itu hasil negatif atau hasil positif benar - benar sesuai.

Dicky menilai, berulangnya kejadian data hasil tes swab dan PCR yang tidak akurat menunjukkan monitoring evaluasi yang masih kurang dan lemah. Karena selama ini juga tidak terdengar ada evaluasi terkait hasil pemeriksaan jaminan mutu.

Evaluasi bisa dilakukan setiap satu tahun sekali atau setahun dua kali. Sampaikan juga semua hasil terjamin keakuratan tes swab dan PCR.

Diketahui, Siti Badriah tengah menjalani isolasi lantaran positif Covid-19 varian Omicron. Tak sendiri, sang suami yaitu Krisjiana Baharudin ikut terpapar. Hal itu diumumkan Siti Badriah melalui unggahan di akun Instagram pribadinya beberapa waktu lalu. Belakangan, Siti Badriah menemukan kejanggalan dari hasil tes PCR yang dilakukannya.

Alamat, NIK, serta tanggal lahir yang tertera di hasil tes Covid-19 itu rupanya tidak sesuai dengan identitas Siti Badriah.

“Baru sadar ternyata ngeliat banyak yang komen alamatnya ga di tutup, itu bukan alamat aku, pas cek nik dan tanggal lahir juga beda,” tulis Siti Badriah dalam unggahan di Instagram Stories, Jumat (4/2/2022).h

Siti Badriah kemudian menanyakan hal tersebut kepada penyedia jasa tes PCR. Jawabannya, ada kelaianan dari petugas. “Ko bisa begitu ya? Di telfon bilangannya human error. Itu gimana?” lanjut Siti Badriah. ■ Safari

## ■ DPR: Denda Mal Rp500 Ribu Tukang Bubur Rp5 Juta

di Tasikmalaya yang didenda Rp5 juta.

“Saya dengar denda di Bandung hanya Rp500 ribu, sementara tukang bubur di Tasikmalaya Rp5 juta. Kenapa denda mal lebih kecil dibanding tukang bubur?,” katanya pula.

Meski antara kerumunan mal dan tukang bubur menggunakan pendekatan hukum yang berbeda, Dedi berharap Pemerintah bisa bersikap adil dalam memberikan sanksi.

“Seharusnya ada standar

yang dimiliki. Ini kan cukup mencolok kenapa denda mal lebih kecil hanya Rp500 ribu, sedangkan tukang bubur Rp5 juta,” katanya lagi dilansir Antara.

Pada tahun 2021, tukang bubur di Tasikmalaya divonis membayar denda Rp5 juta subsidi lima hari penjara oleh Pengadilan Negeri Tasikmalaya karena dianggap melanggar aturan makan di tempat saat PPKM.

Hakim mendasari hukuman tersebut pada Pasal 34 ayat 1 jo Pasal 211 ayat 2 huruf d dan g Perda

Provinsi Jabar No. 5 Tahun 2021 tentang Perubahan atas Perda Provinsi Jabar No. 13 Tahun 2018.

Dalam peraturan tersebut disebutkan sanksi pidana kurungan maksimal 3 bulan atau denda minimal Rp5 juta dan maksimal Rp50 juta.

Sedangkan Mal Festival Citiylink menggunakan pendekatan hukum Pasal 38 ayat 4 Perwali No. 2 Tahun 2022 yang mengandung sanksi hukuman maksimal denda Rp500 ribu.

■ Sammy

## ■ Tony Rosyid: Maju Pilpres Hampir Pasti Anies Menang

Kali ini, penyanyi Vicky Shu menambah daftar artis cantik yang terparap virus yang berasal dari Wuhan Cina itu. Terbukti pelantun Mari Bercinta 2 tersebut mengabarkan bahwa dirinya terparap Covid-19.

Setelah melalui beberapa kali tes PCR dan antigen, hingga saat ini dirinya masih mendapatkan garis dua. Nahasnya, sang putra pertama, Abimanyu dikabarkan mengalami demam tinggi.

“Tengah malam hasil PCR tes keluar. Alhamdulillah hasil negatif semua. Kecuali aku

masih positif. Nah tapi jam tiga subuh mas Ade nelp ngasih tahu Abimanyu tiba-tiba demam,” tulisnya, Ahad (6/2/2022).

Sontak, mengetahui bahwa putranya demam, wanita 36 tahun ini meminta agar suaminya, Ade Imam memberikan obat penurun demam lewat dubur. Namun, sekitar pukul 6 pagi, putranya mendadak menggigil dan langsung dilarikan ke UGD.

Namun, usai diberi obat demam Abimanyu mendadak turun, Sehingga pihak rumah sakit

meminta agar Abimanyu dibawa kembali ke rumah, lantaran dia juga belum disarankan untuk menjalani pemeriksaan darah.

Namun pada sore harinya, Abimanyu kembali mengalami demam tinggi, yang membuat dia langsung dibawa kembali ke rumah sakit.

Bahkan, bocah tiga tahun itu sempat menjalani PCR sekali lagi untuk memastikan jika dirinya tidak terparap Covid-19, sebelum akhirnya menjalani perawatan di rumah sakit.

■ Romi

## ■ Kewajiban Ta’awun

berkolaborasi juga untuk menjaga bumi agar tidak dirusak oleh tangan-tangan yang tidak bertanggung jawab.

Manusia secara kodrat diciptakan memiliki sifat kepedulian terhadap sesama, ketika melihat orang lain terkena musibah atau mengalami kesusahan dan kesulitan. Biasanya dalam hati kecilnya orang terketuk untuk memahami dan ingin berbagi rasa dengan para korban untuk kemudian ingin membantu mengatasi memberikan kebaikan apa yang sedang dirasakan orang lain.

Tapi boleh jadi ada orang yang tidak peduli perasaan orang lain yang cenderung merupakan gangguan kepribadian. Tak me-

miliki rasa empati dan cenderung memanipulasi orang-orang di sekitarnya. Bahkan suka menyalahkan orang lain atas masalah dalam hidup mereka. Biasanya oang seperti itu orang enggan bergaul atau suka menyendiri saja atau ‘introvert’ ingin hidup tenang ansepi.

Dalam Islam ada beberapa cara menumbuhkan sikap peduli di dalam keluarga Muslim di antaranya melaksanakan sholat berjamaah sebagai upaya penguatan silaturahmi. Saling berkunjung bila salah satu diantara kerabat mengalami kesulitan atau sakit. Dengan doa, nasihat atau memberikan bantuan berupa apa saja yang

dapatmeringankan beban hati dan keurluan dalamidupnya. agar bsabar, memeberikan semangat dan ikhlas menerima keadaan.

Rasullah bersabda: Beribadahlah pada Allah SWT dengan sempurna jangan syirik, dirikanlah sholat, tunaikan zakat, dan jalinlah silaturahmi dengan orangtua dan saudara.” (HR Bukhari). Senantiasa menjaga dan selalu menghubungkan silaturahmi. Dari Jubair bin Muth’im bahwa Rasulullah bersabda, “Tidak akan masuk surga orang yang memutus silaturahmi.” (HR. Bukhari & Muslim).

Wallohu a’lambishshawab

■ H Nuchasin M Soleh/  
*Harian Terbit*

## ■ Blaugrana Tembus Empat Besar

Memasuki paruh kedua, giliran Dani Alves yang mencatatkan namanya di papan skor pada menit ke-49, atau empat menit setelah kick-off babak kedua. Tertinggal 4-1, Atletico Madrid coba bangkit dan keluar dari tekanan Blaugrana, julukan Barcelona.

Dan Luis Suarez memperkecil kedudokan menjadi 4-2. El Pistolero, julukan Suarez, membobol gawang mantan klubnya pada menit ke-58. Namun selepas itu tak ada gol tambahan yang dilesakkan kedua kese-

belasan. Skor 4-2 pun berhasil dikantongi tuan rumah.

Kemenangan mendorong posisi Barcelona ke peringkat empat klasemen yang sebelumnya dihuni Atletico Madrid. Mereka mendulang 38 poin dari 22 laga yang telah dilewati. Sedangkan kekalahan membuat Los Rojiblancos, julukan Atletico Madrid, turun ke urutan lima dengan 36 poin.

Kendati demikian, posisi Blaugrana belum sepenuhnya aman. Mereka bisa saja lengser dari zona Liga Champions

apabila tersandung pada pekan berikutnya. Sebab, jarak poin klub asal Catalan dengan sederet klub yang berada dibelakangnya terbilang cukup rapat.

Sedangkan Real Madrid masih nyaman bercokol di puncak klasemen. Klub asuhan pelatih Carlo Ancelotti mengemas 50 poin dari 22 laga yang telah dilewati atau unggul 12 poin dari Barcelona serta selisih tiga poin dari Sevilla yang membuntuti di peringkat dua.

■ Eka

## ■ MUI Membolehkan Salat Berjamaah di Masjid

perlahan merapatkan diri ke Anies.

“Maju Pilpres, hampir pasti Anies menang,” ujarnya di Jakarta, Minggu (6/2/2022).

Dia memastikan, popularitas dan elektabilitas Anies memang meroket berdasarkan lembaga survei. Sehingga, hal ini bisa membuka jalan Anies menuju Pilpres 2024.

“Ini dapat dikalkulasi secara rasional. Anies tak ubahnya Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) tahun 2004 dan Jokowi tahun 2014,” jelasnya.

Tony menambahkan, Anies punya magnet cukup luar biasa. “Sebab, di mana ada Anies, di situ berkumpul massa yang histeris. Mereka akan teriak: presiden, presiden, presiden,” tuturnya.

Disisi lain, Pengamat Politik dari Universitas Paramadina Hendri Satrio, mengatakan bahwa saat ini Anies nampak mendekati sejumlah parpol. Karena menurutnya, harus disadari juga Anies membutuhkan parpol sebagai kendaraan politiknya untuk Pilpres. “Ya pendekatan ke

semua parpol. Perlu dia (Anies) saat ini,” ucapnya.

### Didoakan Jadi Presiden

Sementara itu politisi Gerindra sekaligus Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta M Taufik mengatakan Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) selalu ada hubungannya dengan politik. Karena kalau nggak ada hubungannya bukan HMI.

“Karena itu jangan sungkan mendorong siapa saja jadi pimpinan ke depan. Ada Pak Ariza, pemimpin kita juga di masa depan. Anies layak didoakan menjadi presiden. Dia juga berharap pemimpin masa depan Indonesia berasal dari KAHMI,” kata Taufik yang dilantik dan dikukuhkan untuk menakhodai Majelis Wilayah (MW) KAHMI Jaya periode 2022-2027.

Pengukuhan itu ditandai dengan penyerahan pataka oleh Koordinator Presidium Majelis Nasional KAHMI Ahmad Riza Patria kepada M Taufik disaksikan Ketua Dewan Penasehat KAHMI Akbar Tanjung dan Gubernur DKI

Jakarta Anies Baswedan.

“Kader KAHMI harus bisa memimpin bangsa dan negara,” kata Riza yang juga Wakil Gubernur DKI di Jakarta, Minggu malam.

Riza menitipkan pesan agar calon dari HMI dan KAHMI perlu didukung dalam bidang apa pun, tanpa terkecuali kontestasi politik. “Untuk pemimpin masa depan harus dari KAHMI,” ujar Riza.

### Membawa Perubahan

Pengamat Politik Universitas Paramadina A Khoirul Umam mengatakan duet Anies Baswedan dan Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 dapat memenuhi suasana hati publik (public mood) yang menghendaki perubahan. Alasannya, kata Umam, Anies dan AHY diyakini dapat membangun kekuatan politik yang berbeda coraknya dari lingkaran kekuasaan pendukung pemerintahan saat ini.

“Jika public mood akan perubahan itu digarap dengan baik

(oleh tim sukses Anies dan AHY), maka rakyat (kemungkinan) akan menginginkan pasangan capres-cawapres yang justru bukan merepresentasikan pemerintah saat ini,” kata Umam.

Direktur Eksekutif Institute for Democracy & Strategic Affairs (IndoStrategic) ini menyampaikan peluang bergabungnya Anies dan AHY pada Pilpres 2024 dapat terhambat jika ada penolakan dari kelompok penguasa.

“Penguasa yang tidak happy (senang) dengan bertemunya duet Anies dan AHY bisa saja akan menggunakan segala cara untuk menghambat bersatunya dua tokoh itu. Tetapi perlu diingat, kekuatan public mood bisa mengubah segalanya,” terang Umam.

Contohnya, ia menyampaikan kemenangan Susilo Bambang Yudhoyono dan Jusuf Kalla pada Pilpres 2004, kemudian Joko Widodo dan Jusuf Kalla pada Pilpres 2014 merupakan bukti public mood dapat jadi kekuatan politik yang patut diperhitungkan.

■ Sammy

## ■ MUI Membolehkan Salat Berjamaah di Masjid

jarak maksimal satu meter antarjemaah dalam peribadatan salat, seiring dengan mulai melonjaknya kasus virus corona (Covid-19) akibat varian SARS-CoV-2 B.1.1.529 atau varian Omicron di Indonesia.

Ketentuan itu diatur dalam Surat Edaran Nomor SE. 04 Tahun 2022 yang ditandatangani oleh Menteri Agama Yaquut Cholli Qoumas di DKI Jakarta pada 4 Februari 2022.

“Mengatur jarak antarjemaah paling dekat 1 (satu) meter dengan memberikan tanda khusus pada lantai, halaman, atau kursi,” demikian bunyi poin keenam yang diatur dalam SE tersebut.

Selain peraturan soal jarak salat, Kemenag juga meminta agar kegiatan peribadatan atau keagamaan paling lama dilaksanakan selama satu jam. Pengurus dan pengelola tempat

ibadah juga wajib memastikan pelaksanaan khutbah, ceramah, atau tausiyah wajib memenuhi ketentuan.

Yang pertama, khatib, penceramah, pendeta, pastur, pandita, pedanda, atau rohaniwan memakai masker dan pelindung wajah atau face shield dengan keagamaan tersebut menyampaikan khutbah dengan durasi paling lama 15 menit.

Dan ketiga, pemimpin diminta untuk mengingatkan jemaah untuk selalu menjaga kesehatan dan mematuhi protokol kesehatan. “Pengurus dan pengelola

tempat ibadah menyiapkan, menyosialisasikan, dan mensimulasikan penggunaan aplikasi PeduliLindungi,” lanjut Kemenag.

Lebih lanjut, Kemenag juga mengingatkan, bagi tempat ibadah yang berada di kabupaten/kota di wilayah Jawa dan Bali dan kedua wilayah itu dengan kriteria PPKM level 3 dapat mengadakan kegiatan keagamaan secara berjamaah selama masa penerapan PPKM dengan jumlah jemaah

paling banyak 50 persen dari kapasitas, dan paling banyak 50 orang jemaah.

Kemudian, untuk daerah di Jawa-Bali dengan kriteria level 2 dapat mengadakan kegiatan keagamaan dengan jumlah jemaah paling banyak 75 persen, dan paling banyak 75 orang. Sementara pada daerah level 1, dibatasi paling banyak 75 persen dari kapasitas.

■ *Harian Terbit/Safari*

**PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI III WASKITA KARYA TAHUN 2021**

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianan Obligasi III Waskita Karya Tahun 2021, Akta No. 5, tanggal 5 Juli 2021, yang dibuat dihadapan Ashoya Ratam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwalianan”), dengan ini memberitahukan kepada para pemegang Obligasi III Waskita Karya Tahun 2021 bahwa Wali Amanat akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi III Waskita Karya Tahun 2021 (“RUPO”) di Jakarta pada hari Rabu, tanggal 9 Maret 2022 dengan tetap memperhatikan Peraturan Gubernur DKI Jakarta Nomor 3 Tahun 2021 tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Daerah Nomor 2 Tahun 2020 tentang Penanggulangan Corona Virus Disease 2019 dan kebijakan pemerintah lainnya yang terkait.

Sesuai Perjanjian Perwalianan, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional pada hari **Senin, 21 Februari 2022**.

Jakarta, 7 Februari 2022

EMITEN

PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT

BANK MEGA

PT BANK MEGA Tbk

**IKLAN BARIS KEHILANGAN**

**HILANG** BPKB Toyota Calya B 2724 SOT, Noka: MHKA6GJ6JHJ030627 Nosin: 3NRH086323, A/N. Sally Rozaini Pulungan

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEORAN PT. MITRA KARYASUSAHA SEJAHTERA (dalam likuidasi)**

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseoran Terbatas, PT. MITRA KARYASUSAHA SEJAHTERA (dalam likuidasi), berdasarkan Putusan Pengadilan Negeri Nomor 22/Pdt.Su-Pdt/2019/PN Sng tanggal 20-11-2019, dan 2. Menyetujui penunjukan IFRAN ARIFAN, S1, M1, C1, sebagai likuidator, guna melaksanakan dan menyelesaikan pembubaran dan likuidasi. Segala labelebaran dan tanggapan dapat menghubungi Perseoran.

Jakarta, 7 Februari 2022

LIKUIDATOR  
PT. MITRA KARYASUSAHA SEJAHTERA (dalam likuidasi)